

Tauchscher

Truppen lagern und üben auf dem Schloss

Taucha (-tv). Der Tauchsche findet zwar erst im August statt, aber die Vorbereitungen für das große Stadtfest von Taucha laufen bereits auf Hochtouren. Auf dem Schloss soll es dabei in diesem Jahr zum Beispiel ein großes Biwak mit Traditionsgruppen geben.

Er habe ein Gespräch mit den Mannen der Rocket Troops aus Leipzig gehabt, so Schlossvereins-Vorsitzender Jürgen Ullrich. Die würden umziehen von der Festwiese aufs Schloss und dort ihr Lager aufstellen. „Wir machen ein feines Biwak, kochen Suppe, grillen ein Schweinchen am Spieß und vom Verkaufserlös geht ein Scherflein in die Denkmalkasse“, erzählt er.

Die Details, was wann geschehe, würden derzeit erarbeitet. „Gedacht ist an Waffenpflege, Marschübungen, Schaustellung der Raketen, Probeschießen, Exerzierübungen, Ausmarsch der Uniformierten durch das Schlosstor in die Stadt und eine Einladung an die Besucher, am Lagerleben teilzunehmen“, listet er die Ideen auf. Das Biwak solle so gestaltet werden, wie es zu Zeiten der Völkerschlacht auch wirklich stattfand.

Hingucker werde eine historische Festtafel sein, bestehend fast ausschließlich aus Originalporzellan, schwerem Tafelsilber und Damast. „Wird bestimmt eine tolle Sache, die wir im nächsten Jahr – dem Völkerschlacht-Jubiläum – noch ausbauen und erweitern wollen“, verspricht er.